

ABSTRAK

Serlin Tahir, NIM 931 410 262. 2014. "Pengaruh *Return On Equity* dan *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham ". Skripsi, Program Studi S-1 Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan **Supardi Nani, SE, M.Si** selaku pembimbing I dan **Idham M. Ishak, SE., MM** selaku pembimbing II

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu Apakah terdapat pengaruh *Return On Equity* (ROE) terhadap Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara simultan dan parsial antara *Return On Equity* dan *Earning Per Share* terhadap Harga saham pada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk.. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk meramalkan pengaruh anantara variabel yang satu dengan variabel yang lain, dalam penelitian ini yaitu variabel X_1 (ROE), X_2 (EPS) merupakan variabel dependen (bebas) dan variabel Y (Harga saham) merupakan variabel independen (terikat). Instrument yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis linier berganda, uji F(simultan), uji (t) parsial dan asumsi klasik.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa *Return On Equity* dan *Earning Per Share* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel Harga saham karena P_{Value} sebesar $0,049 < 0,05$. *Earning Per Share* secara parsial berpengaruh terhadap Harga Saham dengan nilai t_{hitung} sebesar 5,053 lebih besar dari t_{tabel} 4,302, dan variabel *Return On Equity* secara parsial tidak berpengaruh terhadap Harga Saham dengan nilai t_{hitung} sebesar -6,203 lebih kecil dari t_{tabel} 4,302. Dengan hasil uji diperoleh persamaan regresi linier berganda dimana $\hat{y} = 42,417 + (-1,347X_1) + 0,13X_2$. Hal ini menunjukkan nilai constant sebesar 42,417 merupakan nilai dari variabel *Return On Equity* dan *Earning Per Share*. Sedangkan nilai koefisien regresi sebesar -1,347 menunjukkan bahwa setiap peningkatan satu satuan variabel *Return On Equity* dan 0,13 menunjukkan bahwa setiap peningkatan satu satuan variabel *Earning Per Share* dapat mempengaruhi Harga Saham dengan anggapan bahwa variabel bebas lainnya konstan.

Dari tingkat perhitungan analisis regresi diperoleh informasi bahwa nilai R^2 antara *Return On Equity* dan *Earning Per Share* sebesar 0,951. Hal ini berarti ada pengaruh dan tingkat pengaruhnya sangat kuat dan searah, atau dengan kata lain dengan meningkatnya *Return On Equity* dan *Earning Per share*, maka akan meningkatkan Harga Saham. Sebaliknya, jika *Return On Equity* dan *Earning Per share* menurun, maka akan menurunkan pula Harga Saham perusahaan.

Kata kunci: **ROE, EPS, HARGA SAHAM.**